
 

Malgré une météo inhospitalière, nous avons su accueillir avec enthousiasme, disponibilité et bienveillance, 
les familles qui se sont présentées pour ces portes ouvertes. 
 
Elles ont apprécié les visites réalisées par nos élèves (agréables et avenants), l’organisation générale ainsi que 
les échanges avec les professeurs et leurs explications, mais également la propreté des bâtiments et des 
extérieurs. 
 
100% des retours des questionnaires sont positifs voire très positifs, avec une demande d’un renouvellement 
l’année prochaine de la part des parents, pour cet évènement. 
 
Nous tenons à remercier également le F.S.E. pour cet accueil gourmand qui a fait l’unanimité auprès des 
personnels et des familles. En espérant que cette action permettra le financement des projets à venir. 
 
Merci à tous. 
 
La Direction. 
Monsieur DE MACEDO – Principal 
Madame CORBIN – Principale adjointe 
Madame PASQUET – Ajointe Gestionnaire.  

 

 

 


